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Une association des territoires traversés est mise 
sur les rails 
projet de LGV 

Si l'on en restait au sigle on pourrait dire que l'« 
ATT /LGV » est sur la bonne voie. C'est d'ailleurs 
le cas depuis hier et la finalisation de l'association 
des territoires traversés par la LGV. Cette 
association avait vu le jour le 12 juillet dernier 
dans la même salle de l'hôtel du département. 
Mais il fallait lui donner un conseil 
d'administration structuré et voir si toutes les 
communes concernées ont délibéré et donc 

envoyés leurs deux représentants désignés (Escatalens, Cordes-Tolosannes, Castelsarrasin et 
Montauban sont les derniers à délibérer) pour compléter l'équipe de 66 représentants. À savoir 

les 31 communes traversées par la future ligne LGV et les représentants du conseil général. 

C'est Jean-Michel Baylet qui résumait le mieux l'esprit de ce projet : «Notre territoire va être impacté 
par un équipement que nous souhaitons tous. Il nous faut nous entendre sur le tracé et tous les 
problèmes allant avec sans oublier celui des expropriations. Le projet LGV se trouvera dans une phase 
déterminante quand le tracé sera connu d'ici fin 2 011.Il faut que RFF mette aussi de la bonne volonté 
dans la conduite de ce projet. » Puis plus avant le président du conseil général précisait : « Le conseil 
général de Tarn-et-Garonne ne passera dans la phase active que quand vous tous et vous toutes 
seraient d'accord. Je ne signerais pas les conventions que l'on me demandait de signer avant la fin de 
l'année tant que nous n'aurons pas davantage de certitudes et de garanties. Cette association espérons 
- le, va obliger l'État et RFF à prendre en considération nos revendications. » 

Alain Belloc président 

Puis après s'être étonné qu'à cette importante réunion fondatrice ni le préfet, ni RFF ne soient venus ou 
se soient fait représenter l'ordre du jour était enfin abordé. Avec la lecture des statuts et la désignation 
du nouveau conseil d'administration. Qui confirme comme président Alain Belloc le maire de 
Pompignan, avec comme trésorier Michel Delrieu (maire d'Auvillar), secrétaire Denis Lopez (maire de 
Lacourt-Saint-Pierre) et comme vice-présidents Jean-Louis Ibres (maire de Bressols), Alain Molinié 
(maire de Saint-Porquier), Jean-Claude Giavarini (maire de Castelmayran), Jean-Claude Raynal (maire 
de Montbartier), Marie-Claude Nègre (maire de Campsas), Joël Capayrou (maire de Saint-Nicolas-de-
la-Grave), Michel Weill (maire de Montbeton), Christian Astruc (maire de Dunes), Bernard Dagen 
(maire de Castelsarrasin).Pierre-Antoine Lévi vice président du Grand Montauban présent à cette 
réunion a émis le souhait de faire partie aussi du conseil d'administration quand sa municipalité aura 
délibéré et désigne les deux représentants de Montauban dont lui. 

 

Hier après-midi les élus concernés ont structuré cette 
association./ Photo DDM.  
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